

**EL CENTRO DE
FORMACION
Y PERFECCIONAMIENTO
DE FUNCIONARIOS**

El profesor **GEORGES LANGROD** expresa su opinión sobre el Centro de Alcalá, que tuvo ocasión de visitar en el mes de abril del presente año.

El Profesor Georges Langrod, Director de Investigaciones del Centro Nacional de Investigaciones Científicas francés, realizó una detallada visita el 14 de abril de 1961 al Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios, de Alcalá de Henares. Entresacamos un párrafo de una carta recientemente dirigida por el profesor Langrod al Secretario General Técnico de la Presidencia del Gobierno, en el que se dice textualmente:

«Quedé maravillado por la belleza y perfecta organización de la "Escuela de Alcalá", y le agradezco mucho el que me la haya enseñado personalmente. En cuanto tenga un poco de tiempo dedicaré a tan meritoria creación un artículo en *La Revue Administrative*.»

El Profesor Langrod se muestra interesado en esta misma carta por conocer cuanta información sea posible reunir sobre el Centro para que el trabajo que prepara en la citada revista pueda presentar una completa documentación sobre el particular.

**LA INTER-UNIVERSITY
CASE PROGRAM,
DE NUEVA YORK**

Esta institución, que con ayuda de la fundación Ford funciona desde 1948, se ha interesado por el empleo de los métodos de casos en el ámbito docente español.

El Profesor Edwin A. Bock, Staff Director del Inter-University Case Program, de Nueva York, se ha interesado, en comunicación dirigida al Secretario General Técnico de la Presidencia del Gobierno, por la posible colaboración de este Organismo en las tareas que, bajo su dirección, se llevan a cabo.

El Inter-University Case Program está llevando a cabo una serie de estudios sobre el método de casos, aplicándolo como sistema pedagógico para estudiar problemas administrativos no sólo nacionales, sino también extranjeros. En la actualidad colaboran en sus tareas Gran Bretaña, Bélgica, Suecia, Austria, Yugoslavia, Israel, Egipto, Irán, Pakistán, India, Tailandia, Vietnam y Filipinas.

También se está preparando la publicación de una obra que recoja casos prácticos sobre temas administrativos de los países miembros de la institución.